

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	瑞穂市立巣南中学校		
実 施 期 間	平成25年10月6日(日)～11月10日(日)		
実 施 概 要	①巣南地区スポーツフェスティバル参加(希望部活参加)10月6日 ②公表会(地域への公開・授業参観)10月25日 ③瑞穂市ふれあいフェスタ参加 11月3日 (音楽部による合唱及びダンス同好会によるダンス発表) ④手作りお弁当の日 11月10日 ・1年生ハローワーク ・3年生父親の会による面接練習(地域の方から学ぶ)		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input checked="" type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他 公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	67人	計 118人
	地域関係者	51人	
実 施 状 況	(1)10月6日に行われた巣南地区スポーツフェスティバルに陸上部、サッカー部、野球部など多くの部が参加した。 (2)10月25日に巣南中学校公表会を行った。午前中に2時間、午後からは1時間に分けて地域の方や保護者に全学級の授業を公開した。全体会では、今年度のあゆみと、3学年合同合唱を発表した (3)11月3日に行われた瑞穂市ふれあいフェスタに音楽部とダンス同好会が参加した。特設ステージで音楽部が「友」「遙か」の2曲の合唱曲を発表した。また、ダンス同好会は自分たちで考えた4曲のダンスを発表した。 (4)11月10日に1年生は、キャリア教育の一環として様々な職種の方を講師として迎え、仕事に対する思いや考えを聞き、自分の考えをもつことができた。3年生は、保護者や地域の方に面接官となっていただき、高校入試のための面接練習を行った。		
成果及び課題	【成果】 ・地域の方に生徒の様子や学校の現状を多くの方に知っていただけた。また、アンケート等を通して学校への意見を知ることができた。 ・地域の行事に参加することで、生徒が地域との繋がりをもつ機会になった。 ・地域の方に面接官になっていただき、自分たちの服装・礼儀・言葉遣い・態度等を客観的に省みることができ、進路実現への意識を高めることができた。 【課題】 ・より多くの方に参加していただけるように、公表会の内容を工夫したり案内の方法を改善したりする。		